

EG-Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity



Produktart: Wildkamera
Product Type: Game Camera

Produktbezeichnung: Wildkamera 5MP
Product Name: Game Camera 5MP

Artikelnummer / Article No.: 9630200

Die Bresser GmbH erklärt, dass das oben genannte Produkt in seiner Konzeption und Bauart sowie in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung grundlegend übereinstimmt mit den nachfolgend aufgeführten Richtlinien und entsprechenden Normen.

Bresser GmbH declares that the above-named product corresponds to the following directives and relevant standards in its conception and design as well in the version marketed by us.

Richtlinie / Directive:	Harmonische Normen / Harmonized Standards:
EMC 2014/30/EU	EN 55032:2015, Class B
	EN 55024:2010 + A1:2015
	EN 55015:2013 + A1:2015
	EN 61547:2009
RoHS 2011/65/EU	

Bei einer mit uns nicht abgestimmten Änderung des Produktes verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

This declaration is no longer valid in the event of a change to the product that has not been coordinated with us.

Bei einer mit uns nicht abgestimmten Änderung des Produktes verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

This declaration is no longer valid in the event of a change to the product which has not been coordinated with us.

Bresser GmbH
Gutenbergstr. 2
D-46414 Rhede
Germany
Phone: +49 (0) 2872 8074-0
Fax: +49 (0) 2872 8074-444
e-Mail: info@bresser.de

Rhede, 2019-03-28

 **BRESSER**
Bresser GmbH
Gutenbergstr. 2
D-46414 Rhede
Germany
Phone: +49 (0) 2872 8074-0
Fax: +49 (0) 2872 8074-444

Herbert Ebert
Geschäftsführer
Managing Director

